

YUKON

CANADA

Whitehorse, Yukon

ORDER-IN-COUNCIL 2006/28

WILDLIFE ACT

Pursuant to paragraph 192(1)(d) of the *Wildlife Act*, the Commissioner in Executive Council orders as follows

1 The annexed *Regulation to Amend the Trapping Concession Area Boundary Regulation* is hereby made.

Dated at Whitehorse, Yukon,
this 10th February 2006.

YUKON

CANADA

Whitehorse, Yukon

DÉCRET 2006/28

LOI SUR LA FAUNE

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 192(1)d) de la *Loi sur la faune*, décrète :

1 Est établi le *Règlement modifiant le Règlement concernant les limites des secteurs de concession de piégeage* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au
Yukon,
le 1- février 2006.

Commissioner of Yukon/Commissaire du Yukon

WILDLIFE ACT

LOI SUR LA FAUNE

REGULATION TO AMEND THE TRAPPING
CONCESSION AREA BOUNDARY REGULATIONRÈGLEMENT MODIFIANT LE RÈGLEMENT
CONCERNANT LES LIMITES DES SECTEURS DE
CONCESSION DE PIÉGEAGE

1 This Regulation amends the *Trapping Concession Area Boundary Regulation*.

1 Le présent règlement modifie le *Règlement concernant les limites des secteurs de concession de piégeage*.

2 Section 2 of the Regulation is repealed and the following is substituted for it

2 L'article 2 du même règlement est abrogé et remplacé par l'article suivant :

"2 The boundaries for trapping concession areas in the Yukon are set out on the following maps which can be found on the Registered Trapping Concessions map series of the Department of Environment.

« 2 Les limites des secteurs de concession de piégeage au Yukon sont indiquées sur une série de cartes du ministère de l'Environnement visant les concessions de piégeage enregistrées et qui sont énumérées ci-après.

A set of digital 1:250,000 scale maps derived from the National Topographic Data Base, and maintained by the Department of Environment, Information Management and Technology Branch at 10 Burns Road in Whitehorse, Yukon. Maps are designated as Department of Environment (ENV) Registered Trapping Concessions (RTC).

Ces cartes numériques à l'échelle 1 :250 000 tirent leur origine de la Base nationale de données topographiques et elles sont gérées par la Direction de la technologie et de la gestion de l'information du ministère de l'Environnement située au 10 chemin Burns, à Whitehorse, territoire du Yukon. Les cartes sont désignées sous les acronymes ENV (ministère de l'Environnement) et RTC (concessions de piégeage enregistrées).

Maps

ENV RTC.095C ENV RTC.095D ENV RTC.095
E
ENV RTC.105A ENV RTC.105B ENV RTC.105
C
ENV RTC.105D ENV RTC,105E ENV RTC.105
F
ENV RTC.105G ENV RTC.105H ENV RTC.105
I
ENV RTC.105J ENV RTC.105K ENV RTC.105
L
ENV RTC.105M ENV RTC.105N ENV RTC.105
O
ENV RTC.105P ENV RTC.106B ENV RTC.106
C
ENV RTC.106D ENV RTC.106E ENV RTC.106
F
ENV RTC.106K ENV RTC.106L ENV RTC.115
A ENV RTC.115BC ENV RTC115FG
ENV RTC.115H ENV RTC.115I ENV RTC.115
JK
ENV RTC.115NO ENV RTC.115P ENV RTC116

Cartes

ENV RTC.095C ENV RTC.095D ENV RTC.095
E
ENV RTC.105A ENV RTC.105B ENV RTC.105
C
ENV RTC.105D ENV RTC,105E ENV RTC.105
F
ENV RTC.105G ENV RTC.105H ENV RTC.105
I
ENV RTC.105J ENV RTC.105K ENV RTC.105
L
ENV RTC.105M ENV RTC.105N ENV RTC.105
O
ENV RTC.105P ENV RTC.106B ENV RTC.106
C
ENV RTC.106D ENV RTC.106E ENV RTC.106
F

A ENV RTC.116BC ENV RTC.116FG
ENV RTC.116H ENV RTC116I ENV RTC.116J
K
ENV RTC.116NO ENV RTC.116P
ENV RTC.117A ENV RTC.117B ENV RTC.117
C
ENV RTC,117D"

ENV RTC.106K ENV RTC.106L ENV RTC.115
A ENV RTC.115BC ENV RTC115FG
ENV RTC.115H ENV RTC.115I ENV RTC.115
JK
ENV RTC.115NO ENV RTC.115P ENV RTC116
A ENV RTC.116BC ENV RTC.116FG
ENV RTC.116H ENV RTC116I ENV RTC.116J
K
ENV RTC.116NO ENV RTC.116P
ENV RTC.117A ENV RTC.117B ENV RTC.117
C
ENV RTC,117D »
